

## Síndrome de lipodistrofia asociado al tratamiento antirretroviral en la infección por el VIH

E. Ferrer y D. Podzamczer

Hospital de día VIH. Servicio de Enfermedades Infecciosas. Hospital de Bellvitge. Barcelona.

---



Figura 1.



Figura 3.



Figura 2.

Imagen de una paciente diagnosticada de síndrome de inmunodeficiencia adquirida (sida) en 1998, que inició tratamiento con terapia triple con AZT + 3 TC + indinavir. En la actualidad se encuentra asintomática, con mejoría clínica, inmunológica y virológica. Presenta una hipercolesterolemia grave con hipertrigliceridemia moderada;

acompañando a estas alteraciones metabólicas se observa una lipodistrofia, con acumulación de grasa en la zona abdominal (fig. 1) y, en menor proporción, en la región cervical posterior (fig. 2). Las extremidades inferiores están adelgazadas debido a la atrofia del tejido adiposo en esta zona (lipotrofia) (fig. 3).